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PROGRAMMA ELETTORALE

INTRODUZIONE

Vogliamo rendere Montopoli e le sue frazioni ancora più orgogliose di se stesse 
e, per farlo, ci candidiamo a guidare questa comunità con un programma di impegni 
precisi e concreti, costruito con la partecipazione di tanti cittadini e tante cittadine. Un 
programma che guarda a Montopoli con tutte le sue frazioni, che guarda oltre i confini di 
ogni frazione e i confini territoriali del nostro Comune.

Siamo davanti a nuove consapevolezze, siamo chiamati a ripensare la nostra economia, il 
lavoro, i servizi essenziali, l’ambiente e l’idea di comunità.

Cambiamenti climatici, crisi economica, allargamento delle disuguaglianze sono temi 
a cui l’amministrazione pubblica deve dare più urgentemente risposta e solo con scelte 
politiche forti, con esperienza amministrativa e con una grande determinazione nel 
guidare il Comune è possibile offrire opportunità ai cittadini e alle cittadine per non 
lasciare indietro nessuno. L’ambizione è di non farlo da soli, ma in sinergia con altre 
istituzioni, enti, comuni vicini, regione e privati e con la partecipazione diretta di chi a 
Montopoli e nelle frazioni vive, lavora, fa impresa. 

Il bilancio del nostro Comune è un bilancio sano, l’indebitamento è lontano dalla 
soglia massima consentita dalle normative nazionali. In questi anni non è aumentata la 
pressione fiscale sui cittadini. La soglia di esenzione, per esempio, per l’addizionale Irpef 
è stata innalzata a 13.000 € per pensioni e redditi lavorativi. Inoltre, l’attenzione alla spesa 
sociale è stata prioritaria, destinandovi più del 10% delle entrate comunali. L’obiettivo è 
quello di poter mantenere questo trend, un bilancio solido che ci può permettere di fare 
grandi progetti, senza gravare ulteriormente sui cittadini.

Ci poniamo con questo programma di far crescere Montopoli e dare avvio ad un percorso 
amministrativo che, con l’approvazione degli strumenti urbanistici, ci porterà a raccogliere 
molte sfide, per programmare interventi che svilupperanno più servizi per tutti i cittadini.

Non mancheranno mai l’ascolto e la partecipazione. Ogni scelta importante sarà 
condivisa con le cittadine e i cittadini attraverso opportuni e strutturati percorsi di 
partecipazione.

Il progetto con cui ci candidiamo, nato in questi mesi dai tavoli tematici e dall’ascolto dei 
cittadini e delle cittadine, con il contributo delle associazioni e delle forze democratiche, 
camminerà sulle gambe delle persone. Per questo sarà fondamentale riorganizzare la 
macchina comunale e sarà necessario rinsaldare il rapporto tra il personale del Comune 
e il progetto che proponiamo, non solo attraverso gli strumenti programmatici, ma anche 
attraverso un patto fondato sulla fiducia, il rispetto e la valorizzazione del lavoro pubblico.

Insieme possiamo costruire un futuro ancora migliore per la nostra comunità, che 
amiamo moltissimo e che renderemo ancora più orgogliosa, dinamica, inclusiva.
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SCUOLA, SERVIZI EDUCATIVI E BIBLIOTECA

Montopoli che cresce per tutte e tutti, significa dare opportunità e servizi. 
Dobbiamo dare l’opportunità ai nostri bambini e alle nostre bambine di avere una 
scuola contemporanea, un nuovo spazio identitario per la comunità, con spazi dedicati 
alla socialità e allo studio individuale. Un moderno complesso scolastico che possa 
soddisfare completamente le esigenze della popolazione scolastica. Individueremo 
nella zona tra Capanne e San Romano un’area da destinare al polo unico per la scuola 
primaria con una palestra aperta alle società sportive, un ampio parcheggio e un’ottima 
viabilità. La nuova scuola si affiancherà alla scuola primaria di Marti, che, una volta 
completata la ristrutturazione nei prossimi mesi, sarà una scuola rinnovata, con ampi 
spazi all’aperto e ben inserita in un contesto urbano e sociale dalle grandi potenzialità.

In attesa di progettare e realizzare il plesso unico per la scuola primaria, che resta uno 
dei più importanti progetti di mandato, manterremmo la completa funzionalità 
e adegueremo le nostre scuole alle nuove esigenze didattiche richieste dalla 
programmazione didattica dell’Istituto per tutte le scuole di ogni ordine grado. 
Grazie alla misura da parte della Regione Toscana “Nidi gratis”, molte più bambine e 
molti più bambini frequentano i nostri nidi. Sarà necessario prevedere più posti nido 
per permettere a tutti di poter frequentare e non creare così liste d’attesa.
Vogliamo collaborare con l’Istituto Comprensivo per garantire la continuità 
didattica 0-6 nelle scuole di San Romano e Castel del Bosco.
Sarà necessario rimodulare il regolamento dei trasporti per permettere una 
scontistica a partire dal secondo figlio.
Ruolo fondamentale sarà attivare il dopo scuola, sia come sostegno alle bambine e ai 
bambini e alle loro famiglie, sia come opportunità per svolgere insieme attività di gioco, 
didattica e di volontariato con le associazioni del territorio. L’obiettivo sarà quello di 
poter utilizzare i nostri plessi scolastici per le attività di dopo scuola con attività ludiche, 
artistiche e di volontariato.
Avvertiamo, soprattutto tra i più giovani, poca conoscenza del ruolo svolto dalle 
pubbliche amministrazioni, che poi si riflette anche in una scarsa partecipazione alla 
vita pubblica e limitata presenza negli organi decisionali. Pertanto, crediamo che sia 
importante attivare un specifico percorso didattico di avvicinamento nelle nostre 
scuole, sempre in sinergia con l’Istituto Comprensivo, per far conoscere la funzione 
degli organi politici e le competenza del Sindaco, Giunta e consiglieri comunali e 
l’articolazione degli uffici. Tra i nostri obiettivi c’è anche quello di sviluppare il progetto 
del Consiglio Comunale dei Ragazzi.
Inoltre, proporremo ai nostri giovani di prendersi curare del nostro territorio con attività 
estive in collaborazione con le nostre associazioni.

La Biblioteca, come luogo di cultura e di centro polifunzionale, ha necessità di un 
nuovo spazio. Proponiamo di trasferire la biblioteca comunale nell’ex scuola primaria di 
Capanne, in Piazza Vittorio Veneto. Dopo la ristrutturazione dell’edifico con interventi 
di prevenzione sismica, la rimodulazione degli spazi e l’efficientamento energetico, 
l’edificio potrà ospitare al piano terra la biblioteca per il prestito dei libri, aule studio 
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attrezzate, postazioni informatiche gratuite, accesso all’informazione e al piano 
superiore, oltre all’archivio storico, una sala polivalente per iniziative e aperta alla 
cittadinanza ed alle associazioni.

RIUTILIZZO DELLE PROPRIETÀ COMUNALI

Il riutilizzo delle proprietà comunali è un punto centrale. Abbiamo delle proposte 
importanti: gli attuali locali della biblioteca (ex distretto usl) potranno diventare 
luogo per la socialità, dedicato alle associazioni, con spazi dedicati anche ai più giovani. 
Villa Camalich è bella, ma molto fragile. Dovrà avere un ruolo fondamentale, il suo 
parco dovrà essere valorizzato e aperto alla cittadinanza. Quel luogo magico non 
può essere dimenticato e con la consapevolezza dell’investimento economico sarà 
importante attrarre risorse pubbliche e private per dare di nuovo vita alla villa. Non può 
che essere un luogo di cultura, con la possibilità di avere una zona meeting, e degli uffici 
dedicati al co-working. Sarà il luogo più importante di Montopoli. Il parco dovrà essere 
attrezzato per ospitare feste ed eventi, spazio estivo per il teatro e concerti, sempre a 
disposizione per le associazioni e i cittadini.
Il Conservatorio, di proprietà della Fondazione, per cui da sempre l’amministrazione 
comunale ha avuto un occhio di riguardo. Saremo pronti a sostenere la riattivazione 
funzionale di quel luogo iconico e al centro del nostro capoluogo.
 
I locali della ex cancelleria saranno ristrutturati e ospiteranno attività turistico-culturali 
che hanno un rapporto con il contesto montopolese e la storia di quel palazzo. 

ASSOCIAZIONISMO E TERZO SETTORE

Il ruolo delle associazioni è fondamentale per tenere vivo il nostro territorio. Per questo 
non mancherà il nostro supporto economico con i contributi ordinari e straordinari 
come già avvenuto in questi anni per iniziative consolidate e nuove e valuteremo la 
possibilità di fare dei bandi che ci possono permettere di dare stabilità al contributo 
per più anni. Sarà quindi fondamentale una co-progettazione per definire al meglio le 
attività comuni. Sarà indispensabile un tavolo permanente delle associazioni e un 
ulteriore sostegno degli uffici comunali. 
Comprendiamo poi l’esigenza di spazi attrezzati a disposizione delle associazioni 
per gli eventi nelle frazioni e sarà strutturato un team di sostegno alle associazioni 
per facilitare l’organizzazione delle iniziative laddove ci sono le criticità. Inoltre, 
promuoveremo una festa delle Associazioni, coinvolgendo anche le scuole. 

Uno strumento concreto inoltre sarà la possibilità di ricorrere per tutti gli Enti del terzo 
settore alle competenze di un esperto che supporterà le associazioni nella ricerca e 
nella partecipazione a bandi per l’ottenimento di finanziamenti.
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CULTURA, EVENTI, TURISMO

Montopoli dovrà posizionarsi fra le città che fanno della cultura la propria identità. 
Vogliamo portare la cultura ovunque, in ogni frazione. Per noi la cultura dovrà essere 
accessibile a tutte e tutti, prima di tutto ai nostri cittadini come presidio di democrazia 
e di socialità, ma anche per l’attrazione turistica. La cultura dovrà essere uno dei motori 
del benessere del nostro territorio. Entrando nello specifico: continueremo a sostenere 
le attività culturali, i festival, le espressioni teatrali locali, la musica e le feste tradizionali. 
Saranno valorizzati i nostri monumenti storici anche grazie a cartelli e qrcode descrittivi.
Cultura significa anche conoscere il proprio passato e non ci possiamo dimenticare della 
nostra tradizionale produzione di terracotta: ci impegneremo a recuperare le ex fornaci 
Milani e ad aderire alla Strada Europea della Ceramica.
Rafforzeremo il gemellaggio con Valbonne Sophia Antopolis attraverso la rete delle 
associazioni.

Dobbiamo puntare ad un riconoscimento della “bandiera arancione” del turismo. 
Montopoli si dovrà distinguere per un’offerta di eccellenza ed accoglienza di qualità. 
Questo significa mettere a disposizione un’offerta completa da offrire ai turisti: cartine 
in lingua, una app per promuovere il nostro territorio, tour esperienziali nelle botteghe 
e nelle aziende, migliori collegamenti, in particolare con la stazione ferroviaria, anche 
mediante una navetta. Promuoveremo la possibilità di sposarsi a Montopoli facendo 
rete con i nostri negozi, ristoranti e strutture ricettive. Ci diamo l’obiettivo di far nascere 
e promuovere esperienze in termini di prodotto e qualità dell’accoglienza affinché il 
settore del turismo rappresenti un’attività economica con forte carattere di innovazione 
e capace di garantire un’occupazione di qualità. 

COMMERCIO

Di pari passo al turismo e alla cultura c’è il commercio, che poi significa anche lavoro. 
Dobbiamo sostenere e far crescere le reti dei commercianti, i centri commerciali naturali 
anche con il sostegno e la collaborazione delle associazioni di categoria. Anche per i 
commercianti sarà indispensabile attivare un tavolo di confronto permanente. Sarà 
garantito il sostegno economico alle associazioni dei commercianti e studieremo una 
formula di sostegno per la riduzione della Tari. 
I nostri prodotti dovranno essere valorizzati, riprendendo l’esperienza del “Paniere di 
Montopoli”.

AMBIENTE

Abbiamo grandi progetti in merito alle tematiche ambientali. Molteplici sono le azioni 
che metteremo in campo. Continueremo nella riqualificazione energetica degli 
edifici pubblici, realizzeremo la prima comunità energetica rinnovabile con distretti 
di comunità, incoraggeremo la mobilità sostenibile e potenzieremo la piantumazione 
di alberi. Guideremo il percorso di transizione ecologica soprattutto per le aree 
industriali e inquinanti. 
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Puntiamo ad un sistema di mobilità pubblica accessibile ed integrata che sia una reale 
alternativa conveniente al mezzo di trasporto privato. Creeremo anche grazie al nuovo 
piano strutturale piste ciclopedonali che collegheranno fra loro i nostri paesi e alla 
pista della ciclopedonale dell’Arno e collegamenti con i comuni limitrofi come Palaia, 
San Miniato e Pontedera. Inoltre, la mobilità elettrica sarà un nostro obiettivo, sia come 
funzione di collegamento e trasporto per i nostri cittadini, tramite il collegamento fra 
stazione FS, Casa della Salute e frazioni, sia per i turisti e i lavoratori. 
Proseguiremo l’opera di monitoraggio iniziata in questi anni della discarica Le Conche, 
assieme agli altri comuni, così come previsto dall’attuale protocollo e effettueremo gli 
interventi di manutenzione straordinaria già programmati.manutenzione straordinaria 
già programmati. 
Per quanto riguarda la raccolta dei rifiuti urbani, il nostro obiettivo è quello di 
potenziare il livello di raccolta differenziata attraverso una nuova campagna di 
sensibilizzazione non solo nelle scuole ma nei confronti di tutta la cittadinanza. 
Dialogheremo con l’ente gestore per garantire il buon funzionamento del servizio di 
ritiro. Sarà intensificata la lotta all’abbandono dei rifiuti, per salvaguardare il nostro 
ambiente e il decoro urbano.

CURA DEL TERRITORIO, RIGENERAZIONE URBANA, DECORO, 
MANUTENZIONI

I nostri centri urbani, sia i borghi che gli altri centri abitati, saranno curati in base alle 
loro diverse specificità. I nostri centri storici necessitano di una vera rigenerazione e 
per questo pensiamo ad una serie di azioni finalizzate a valorizzare al massimo il loro 
patrimonio artistico, storico e naturalistico, in modo da attrarre visitatori, investimenti 
e persone. Per consentire la massima valorizzazione della nostra Montopoli, bisogna 
agire su vari livelli in un progetto unitario ripartito in più lotti funzionali con una visione 
coordinata delle attività che si vanno a realizzare. 

Serve un progetto organico che si occupi della rigenerazione urbana di Montopoli 
e Marti che in un programma medio-lungo ottenga la rivitalizzazione dei nostri 
due borghi in chiave internazionale, che coinvolga privati, proprietari, commercianti, 
artigiani, enti come Regione e non solo.
Luoghi del cuore come il Conservatorio Santa Marta, il Teatro civico, la Torre di San 
Matteo e la sua piazza, la Rocca saranno serviti da nuove infrastrutture, arredi urbani, e 
punti di ristoro e ne sarà rilanciata la funzione: lavoreremo a realizzare nello spazio della 
Rocca un Parco internazionale della Pace che ospiti installazioni a cielo aperto e di street 
arte, affinché alla città di Montopoli sia restituito il proprio punto di riferimento che la 
brutalità della guerra gli ha tolto. 
Così come vogliamo rilanciare progetti importanti come quello del Bastione a Marti e 
la riqualificazione di Borgo d’Arena, l’adeguamento del Museo Civico e la realizzazione 
del primo Teatro Civico l’adeguamento del Museo civico.

La nostra visione di Montopoli va oltre le sue frazioni e non è la loro semplice somma. I 
progetti che proponiamo saranno al servizio di tutti cittadini, il plesso unico di scuola 
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primaria, la biblioteca, le ciclo-pedonali, il nuovo svincolo della fi-pi-li con, il piano 
delle asfaltature, la riqualificazione dei parchi attrezzati con giochi, le aree pic-nic, la 
piantumazione di fiori e piante arboree in aree apposite; infine la sicurezza stradale: 
pensiamo a quanto sia importante il tema della limitazione della velocità, e la garanzia 
della sicurezza per i pedoni mediante attraversamenti pedonali luminosi, segnalazioni di 
velocità, il rifacimento segnaletica orizzontale e verticale. Dobbiamo dare attuazione al 
regolamento per la cura dei beni pubblici: piazze, rotonde, fioriere. Le manutenzioni 
ordinarie saranno affiancate da nuove convenzioni con le associazioni o cooperative 
per la cura del territorio. Fondamentale sarà la manutenzione e il miglioramento dei 
nostri impianti sportivi.
Attraverso il Piano di Abbattimento delle Barriere Architettoniche, in studio, saranno 
individuati gli interventi da fare su tutto il territorio.
Grazie al nuovo contratto di illuminazione pubblica con Hera, saranno installati nuove 
postazioni luminose laddove sono mancanti.

Decoro urbano, manutenzioni, attenzione ad ogni angolo di Montopoli sarà una delle 
nostre priorità. Istituiremo un assessorato specificamente dedicato con un budget 
per ogni fazione. Saranno le cittadine e i cittadini tramite assemblee pubbliche a 
decidere come e dove investire le risorse a disposizione. 

INTERVENTO NELLE FRAZIONI:

Nelle frazioni saranno importanti i seguenti interventi:

Angelica
• predisposizione di un nuovo parcheggi e marciapiedi e percorsi da Angelica verso 

San Romano e Capanne
• manutenzione straordinaria scuola di Angelica

Capanne
• realizzazione percorso ciclopedonale che colleghi sia la frazione di Capanne che 

Angelica
• realizzazione nuova area verde e gioco attrezzata in via Cesare Pavese
• riqualificazione di Piazza Vittorio Veneto con nuovi arredamenti per renderla ancora 

più vivibile e attrezzatura dedicata al gioco
• riqualificazione per strade e marciapiedi nell’area PIP della zona industrial e 

implementazione servizi a supporto dell’area produttiva

Casteldelbosco
• installazioni di giochi nelle piazze
• attraversamenti luminosi nella via Tosco Romagnola Ovest
• completamento dei lavori della lottizzazione Il Poggio
• interventi per la sicurezza idrogeologica in collaborazione con Regione Toscana e 

Consorzio di Bonifica
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Marti
• completamento secondo lotto scuola primaria
• riqualificazione area campino per le attività scolastiche e aperto alla cittadinanza in 

collaborazione con le associazioni
• valorizzazione dell’area del Bastione con uno spazio dedicato a iniziative culturali
• nuovi parcheggi nella parte alta di Marti e nella zona bassa di Musciano
• valorizzazione del Borgo d’Arena 

Montopoli
• recupero percorso Sottofossi in maniera coordinata anche con nuovi accessi e 

favorire la relazione con il volontariato locale per la loro manutenzione e cura
• riorganizzazione della viabilità all’interno del centro storico
• riqualificazione dei locali al piano terra in Piazza San Matteo a favore di una zona di 

ristorazione creativa e culturale
• parco della Rocca civica sarà il nuovo Parco Artistico Internazionale della Pace con 

la creazione di una installazione luminosa o in vetro, da decidere con i cittadini, che 
recuperi l’antica rocca in termini di immagine, favorendo la riqualificazione di tutto 
il Poggio. La Rocca come simbolo della nostra comunità e a tutela della pace contro 
tutte le guerre

• riqualificazione area camper
• riqualficazione del Palazzo della Cancelleria
• restauro e adeguamento San Sebastiano
• restauro e adeguamento Madonna del Soccorso
• ripristino tratto Costalbagno
• riqualificazione percorso tra Scuola Galilei e campo sportivo (Sempre Montopoli)

San Romano
• spazio gioco con rampe nell’ex pista di pattinaggio 
• riqualificazione, installazione arredi e palestra a cielo aperto per il Bosco dei Frati
• installazione giochi per giardinetto di via della Pace e collegamento con il Bosco dei 

Frati

INDUSTRIA E SVILUPPO – UN COMPRENSORIO CHE SAPPIA UNIRE LE FORZE

In questo periodo di congiuntura economica, le difficoltà contingenti del settore 
conciario, perciò anche quello artigianale e del terziario, ci devono far studiare nuove 
vie di soluzione.
La struttura produttiva è composta prevalentemente da piccole e medie imprese, 
integrate con attività conto terzi specializzate in alcune fasi della lavorazione e le altre 
attività collegate direttamente o indirettamente.
Il Distretto del Cuoio nasce da un’intuizione che ha visto lavorare in sinergia le 
amministrazioni locali del Comprensorio del Cuoio, gli imprenditori e le categorie 
sindacali. Negli anni ha avuto grandissima capacità di innovazione. Coniugando 
l’interesse privato di un settore che deve garantire, nel rispetto delle norme, la continuità 
produttiva, e l’interesse pubblico di tutela dell’ambiente.
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Questo modello ora ha bisogno di essere rilanciato aggiornando la “visione del futuro”, il 
sistema di relazioni e le politiche di coesione e sviluppo del Comprensorio del Cuoio.
Nella zona del Valdarno Inferiore, è assolutamente necessario riprendere a progettare 
il futuro in modo condiviso, anche alla luce delle problematiche emerse con l’inchiesta 
“KEU” e dei notevoli cambiamenti intervenuti negli ultimi anni a livello distrettuale 
dal punto di vista organizzativo e delle sostanziali modifiche a seguito di acquisizioni, 
accorpamenti e allontanamento dal territorio di numerosi centri decisionali delle più 
importanti imprese. Si tratta di rilanciare politiche capaci di coniugare solidarietà ed 
efficienza, sviluppo e difesa dell’ambiente, partecipazione e visione di area vasta, 
soprattutto tenuta sociale del territorio dal punto di vista occupazionale e della qualità e 
sicurezza del lavoro.

Per affrontare questo momento di crisi occorre, da una parte, attivare strumenti 
straordinari come la creazione di uno specifico tavolo di crisi che favorisca l’apertura di 
un confronto tra parti sociali, datoriali, i brand e le istituzioni politiche, oltre a creare un 
nuovo piano inerente gli ammortizzatori sociali, a cui si potrebbero aggiungere azioni 
mirate di politiche attive e, dall’altra, rilanciare gli investimenti produttivi basati su 
sostenibilità ed innovazione tecnologica attraverso una politica industriale, guidata da 
Regione Toscana, che incentivi e premi tutte le imprese che scelgono di investire e di 
innovarsi.
È necessario, altresì che il Governo nazionale intervenga sul nostro territorio, con 
strumenti e interventi che ricadono poi su tutto il settore moda nazionale: un intervento 
sulla sostenibilità finanziaria e sull’accesso al credito, valutare se attivare la cassa 
integrazione straordinaria, un maggiore sostegno per fiere e promozione, una maggiore 
chiarezza normativa sul credito d’imposta per ricerca e innovazione.
Riteniamo sia altresì necessario, valorizzando le enormi competenze e conoscenze 
maturate nel nostro territorio intorno al sistema produttivo esistente (depurazione, 
sviluppo tecnologico, logistica, ambiente, sistema di relazioni istituzionali consolidate), 
attivare risorse per attrarre investimenti capaci di ampliare e migliorare l’offerta 
produttiva e del lavoro di qualità nel nostro Distretto.
Noi ci impegneremo come Comune, insieme agli altri Comuni del Comprensorio, ad 
attivarci presso la Regione e il Governo per attivare, tutti insieme, istituzioni e parti sociali 
ed economiche, una politica pubblica di sostegno al settore.
Il Distretto del Cuoio deve essere salvaguardato.
Per far sì che ciò accada, ci impegneremo, insieme a sindacati e imprese, a rilanciare 
il Tavolo di Distretto per favorire nuova occupazione stabile attraverso interventi 
di sviluppo economico che necessariamente dovranno tenere di conto della tutela 
ambientale e della salute delle persone.

Comprensorio significa anche sinergia tra i Comuni per le scelte delle politiche 
scolastiche, per la pianificazione urbanistica che non potrà basarsi sui confini dei 
Comuni, sul tema ambientale, la raccolta dei rifiuti e sul rischio idrogeologico. 
Continueremo a credere nei nostri servizi associati e consorzi: Società della Salute, 
Ufficio personale associato, sul tema dell’accoglienza, ma anche essere presenti in quei 
luoghi strategici dove il nostro Comune partecipa nel cda come Po.Te.Co.
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Lavorare insieme come Comprensorio significa considerarci territorio di 100 mila 
abitanti, avere omogeneità nei servizi e soprattutto saper attrarre più risorse possibile.

IMPRESE. LAVORO, CONNETTIVITÀ

Lavoreremo inoltre per il completamento della zona industriale Fontanelle con nuovi 
insediamenti e servizi. Attenzione e sostegno ai progetti di sviluppo che le imprese 
presenteranno per la creazione di nuovi posti di lavoro. Completamento del progetto 
Conad-MOV di sistemazione della nuova viabilità. 

Inoltre, entro dicembre 2024 sarà completata la stesura della fibra e la sua attivazione.

SICUREZZA URBANA

Progetto di Sicurezza Urbana Integrata, incremento della sicurezza per migliorare 
la qualità della vita attraverso l’inclusione sociale, la riqualificazione delle aree, 
collaborazione in tema di sicurezza integrata, patti di collaborazione tra Comune e Stato 
e di solidarietà per rendere effettivo il diritto alla sicurezza.

DIRITTO ALLA CASA E ALLA SALUTE

Le persone saranno sempre al centro del nostro progetto, sia chi abita, sia chi è di 
passaggio nel nostro Comune. L’attenzione alle persone in difficoltà, alle persone con 
disabilità e le loro famiglie, sarà al primo posto. La salute e il benessere sono tra i beni più 
preziosi che una comunità deve preservare. 
Il tema della casa è tra le criticità maggiori di questo periodo, per questo potenzieremo 
la rete della ricerca alloggi con la nostra agenzia casa, alloggi da affittare a canone 
calmierato. Manterremmo, con fondi comunali il contributo affitti per le persone con 
basso ISEE e introdurremmo il contributo affitti per gli under 35 che decideranno 
di venire ad abitare a Montopoli o decideranno di uscire dal proprio nucleo familiare 
di origine. Sarà necessario prevedere un progetto di aumento degli alloggi di edilizia 
residenziale pubblica e di co-housing e sostenere progetti di autocostruzione.

Manterremo il dialogo costante con i medici di medicina generale, i vertici Asl e il 
rapporto come già avviene di collaborazione e progettazione con la Società della Salute 
per i servizi da erogare e i sostegni verso la nostra popolazione. 
Stringere maggiormente il dialogo e la collaborazione con la Società della Salute per 
fornire servizi a persone più fragili, persone con disabilità e anziani, in generale tutte 
le persone non autosufficienti o che abbiano bisogno di assistenza (sia minima che 
maggiore).
Particolare attenzione sarà dedicata alle disabilità, all’inclusione e alle attività ludico-
ricreative da offrire sul territorio.
Costituiremo la rete di solidarietà con le parrocchie, le associazioni di volontariato, per 
permettere di essere più vicini alle persone, ma soprattutto per arrivare a tutte e tutti. 
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Obiettivi specifici: ore attività educativa bambini con disabilità; possibilità centri diurni 
e di aggregazione per anziani, per far sentire utili gli anziani e favorire l’invecchiamento 
attivo, grazie anche alla collaborazione dell’associazione Auser; superare problema liste 
d’attesa per le visite; una convenzione accordo sostenuta anche dal Comune con le 
associazioni di volontariato per il trasporto verso al Casa della Salute.
Sarà importante avere anche nel nostro territorio l’ufficio immigrazione con 
sportello della Società della Salute in zona vicino alla stazione ferroviaria, per aiutare la 
popolazione straniere nelle pratiche burocratiche.
Si rende necessario attivare con dei professionisti due sportelli: psicologico e usura. 
Due temi che in questi anni sono più sentiti e saranno a servizio della comunità per 
avere le prime informazioni. 

PARI OPPORTUNITÀ

Il tema delle pari opportunità dovrà essere trasversale in tutti i settori. Saremo in prima 
linea per i diritti civili e contro ogni discriminazione. Sarà una nostra proposta quella 
di fare il primo bilancio di genere della nostra amministrazione comunale. Inoltre, 
particolare attenzione avrà il nostro centro d’accoglienza per donne vittime di violenza 
che nasce all’interno del nostro bene confiscato. 
Continueremo il percorso memoria delle donne montopolesi, ma implementeremo i 
percorsi memoria anche con le persone che racconteranno aneddoti di vita dei nostri 
paesi.
Stretta collaborazione sarà anche con l’associazione Anpi – Aned per sviluppare non solo 
i percorsi nelle scuole e il sostegno economico per la partecipazione dei giovani ai viaggi 
della memoria, ma anche percorsi di commemorazione dei fatti accaduti nel nostro 
territorio. 

SPORT

Il diritto allo sport per tutte e tutti. Lo sport rappresenta un fattore cruciale per lo 
sviluppo umano e sociale. Ecco perché continueremo a promuovere lo sport come leva 
di inclusione. Crescita per le popolazioni più fragili, come lotta alla sedentarietà e al 
benessere diffuso della popolazione. Il progetto sperimentato in questi anni, gratuito, 
per tutti i cittadini e all’aperto utilizzando i nostri parchi sarà garantito anche nei 
prossimi anni. Renderemo omogenei i regolamenti che governano le assegnazioni e 
la gestione degli impianti sportivi. Lavoreremo inoltre per la messa in rete delle realtà 
che si occupano di sport, anche armonizzando il rapporto tra società sportive e mondo 
della scuola. Organizzeremo con le associazioni sportive la festa dello sport e il 
premio sportivi dell’anno.

ANIMALI

Per i nostri amici a quattro zampe. Ci prenderemo cura delle nostre colonie feline, 
sosterremo le attività del nostro canile, inoltre ci adopereremo contro l’abbandono e 
realizzeremo un’area di sgambatura. 
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UN’AMMINISTRAZIONE VICINA ALLE CITTADINE E AI CITTADINI, CHE 
INFORMA, CHE INTERAGISCE

La vicinanza ai cittadini sarà fondamentale, così come abbiamo fatto in questi 
mesi, continueremo a incontrare e riunire i cittadini con assemblee pubbliche di 
partecipazione. Non mancherà mai l’ascolto. La Sindaca e gli assessori saranno 
sempre presenti e contattabili, ogni sabato mattina in Comune ci sarà la presenza 
di un membro della giunta per ricevere la cittadinanza. Saranno installati totem 
informativi per avere informazioni sulle attività del Comune e le principali informazioni 
utili, come farmacia aperte, orari degli sportelli. Saranno potenziati i canali social, sarà 
creato un portale per il turismo e sarà creato un canale social per far conoscere le 
bellezze di Montopoli. 

Questa è la Montopoli che vogliamo.
Una Montopoli coraggiosa che non ha paura delle sfide e che dimostrerà nei fatti di 
poter affrontare e prendere decisioni importanti; una Montopoli dinamica, sempre 
in attività, laboriosa e propulsiva; per una Montopoli inclusiva, per tutte e tutti e, 
soprattutto, una Montopoli che deve tornare a essere più orgogliosa di se stessa.



Linda Vanni Sindaca

@linda_vanni_sindaca

www.lindavanni.it


